

Unser Verein „**Computer & Multimedia Club für Hörgeschädigte e.V.**“ besteht seit 27. Februar 2004. Anfangs waren es 18 Mitglieder, heute ist es auf 26 Mitgliedern angewachsen. Dazu kommen insgesamt 70 Gäste hinzu, die vor allem unsere Computertreffs besuchen. Die Computertreffs finden in kurzen, aber unregelmäßigen Abständen im Computerraum über die Volkshochschule in der Henry-Benrath-Schule statt, weil wir leider keinen eigenen Clubraum haben. Am Freitag, den 13. April 2007 hatten wir alljährliche Mitgliederhauptversammlung im Restaurant Patate in der Kaiserstraße 28 abgehalten. Es war mit 18 Mitgliedern sehr gut besucht. Der Vorstand ist vertreten durch 1. Vorsitzenden Bernd Westphal, 2. Vorsitzende Cornelia Purschke, Schatzmeister Tobias Franz, Schriftführer Ralf-Rainer Köster, Pressesprecherin Anke Ohlig-Dähnert, 1. Beisitzerin Marianne Ohlig und 2. Beisitzer Karl Weiland. Erfreulicherweise haben wir viele freiwilligen Helfer (u.a. Curt Purschke und Thomas Geisbrecht), die dem Vorstand bei vielen laufenden Aufgaben entlasten.

Wir bieten für Gehörlose und Hörgeschädigten Computertreffs, PC-Seminare, Informationsvorträge, Crashkurse, Kursangebote und auch Freizeit-Veranstaltungen an, wie z.B. Grillfest am 25. August auf dem Grillplatz in Friedberg-Ockstadt (Hess) (auch für Kinder mit Hüpfburg und vielen Spiele). Im September ist ein weiteres Grillfest geplant. Verschiedene Ausflüge, Freizeitangebote wie z.B. Badminton, Weihnachtsfeier runden unsere Angebote ab. Unser größter Wunsch ist nach wie von Anfang an, einen eigenen Raum für unseren Club zu finden trotz langer intensiven Suche. Leider hatten wir noch keinen Erfolg, trotzdem haben wir nicht aufgegeben und hoffen, bald einen eigenen Clubraum zu bekommen.

Da unser Verein als gemeinnützig anerkannt ist, können abzugsfähige Spendenbescheinigungen zur Vorlage bei zuständigen Finanzämtern ausgestellt werden. Weitere Informationen sind auf unserer Homepage www.cmch-netz.info abrufbar.

Bericht: Schriftführer Ralf-Rainer Köster u. Foto: Pressesprecherin Anke Ohlig-Dähnert/Marianne Ohlig



Im Bild von links nach rechts: Pressesprecherin Anke Ohlig-Dähnert, Schatzmeister Tobias Franz, 2. Vorsitzende Cornelia Purschke, Schriftführer Ralf-Rainer Köster, 1. Beisitzerin Marianne Ohlig, 1. Vorsitzender Bernd Westphal und 2. Beisitzer Karl-Heinz Weiland